



*En uno de los partidos del Torneo Comarcal, hubo podríamos decir una caricia amorosa... Resulta que un señor linier mientras cumplía con su misión de ir arriba y abajo, en una de las veces que salió la pelota del campo al ir a recogerla, una bella y simpática aficionada llevada por el interés del partido chutó, pero... a falta de entreno en vez de dar con el balón dió con el tobillo del señor linier, que quedó ruborizado... Nos hemos enterado que esta agresión no ha sido consignada en el acta del partido, naturalmente, si era bella y simpática, quién lo hace constar...*

\* \* \*

*El Granollers, en su visita a Sueca aprovechó todas las oportunidades. Ganó por 2 a 0 o sea que se llevó los 2 puntos y en domingo día 2 y pasó de straperlo 2 sacos de arroz del bueno a 2 ptas. kilo. Vaya, que el número 2 es la buena estrella del equipo blanco.*

\* \* \*

*Quién dice que el Granollers, no gana en terreno contrario, ¿es que el triunfo de Sueca no es en campo extranjero?...*

\* \* \*

*En el café de la Plaza de Can Sinia, sede del Colegio de Arbitros y campo de experimentación del Adivino, Detective y otras personalidades, algunas veces en platillos volantes, pero van acompañados de ruidos extraños. Debemos informarles que no se extrañen tanto porque hay una personalidad del boxeo que como no puede entrenarse cuando quiere, lo hace cuando puede y con lo que tiene a mano...*

\* \* \*

*La autoridad de los árbitros aumenta cada día más, resulta que en uno de los partidos al finalizar, los eternos descontentos, que hacen pagar su malhumor de no haber ganado al señor Arbitro, se encontraron que éste se impuso por encima de la Ley (léase Guardia Rural), ya que a este guardador de bosques, campos y viñas, se ve que no sirve para guardar el orden del campo... de fútbol, lo envió a su casa a merendar e impuso el orden por su cuenta propia... Una felicitación al Guardia Rural, por haber merendado tranquilamente y haber dejado poner el orden al señor Arbitro.*

Detective.

**MOTOS GUZZY**  
CASA MASFERRER



## LOS ATLETAS LOCALES EN LOS CAMPEONATOS DE CATALUÑA DE CADETES Y JUNIORS

En estas últimas semanas se han celebrado los campeonatos regionales por categorías. Los de cadetes en Manresa y los de juniors en el Estadio de Montjuich. En ambos han participado los atletas locales obteniendo meritorios resultados individuales que han llevado de la mano a excelentes clasificaciones del equipo: un tercer puesto en los primeros y un cuarto en los segundos.

Margarit resultó doble campeón en la categoría cadetes al vencer en los saltos de altura y longitud con 1'73 m. y 6'33 m. respectivamente, consiguiendo en esta última prueba batir el record local, que estaba en posesión de Clavero. En los Campeonatos de Juniors venció en triple salto con 12'64 m., pero sin obtener el título por su condición de cadete. Con estas actuaciones Margarit ha confirmado el buen momento por que atraviesa. Una vez más sus facultades naturales han ido aumentando y su progreso ha sido notorio, ¿dónde llegaría Margarit si en este progreso pusiera algo de su parte?

Manuel Baró consiguió el Campeonato de Cataluña de cadetes en los 83 m. vallas y un segundo puesto en el lanzamiento de la jabalina. En los campeonatos de juniors consiguió un quinto puesto en los 400 m. vallas con buena marca.

Roselló con un tercer puesto en los 1.500 m. de los campeonatos de juniors batió su propio record local por más de siete segundos, consiguiendo 4' 18" 9/10. En 800 m. quedó subcampeón con 2' 4" 7/10, marca que hubiese podido mejorar ampliamente de contar con unas condiciones atmosféricas más propicias.

Casajuana se llevó el Campeonato de los juniors en la prueba de 400 m. vallas y asimismo batió ampliamente su record local al lograr 59" justos. También aquí las condiciones atmosféricas perjudicaron la marca y si además tenemos en cuenta que debido a haberse incorporado recientemente a filas su forma no es lo acabada de hace unas semanas, podemos considerar a Casajuana como uno de los mejores especialistas nacionales.

## EL PROXIMO DOMINGO VISITA DEL MATARÓ EN EL ENCUENTRO DEL CAMPEONATO DE CATALUÑA

Este encuentro que los atletas locales han de disputar el próximo domingo por la mañana en el campo de deportes del C. D. Granollers, ha de resultar sumamente interesante, pues del resultado del mismo han de desprenderse poderosas consecuencias para la clasificación final del Campeonato. Sobre el papel parece muy probable una victoria local, pero el Mataró que cuenta con un buen conjunto, saldrá dispuesto a llevarse la victoria. Las pruebas más disputadas del programa serán sin duda el salto con pértiga y los 800 m. lisos. En la primera Llach, que atraviesa un excelente momento, habrá de luchar con los hermanos Bonamusa y en la segunda veremos una gran carrera entre nuestros magníficos mediodondistas Casajuana y Roselló y los de Mataró capitaneados por Brunet.